
Herr Nettesheim von der SPD-Fraktion erinnerte an eine Frage seiner Fraktion in der Sitzung des 
Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschusses am 06.09.2011 bzgl. des weiteren Umgangs der 
mit der Messung des Verkehrsaufkommens in der Eckener Straße, westlicher Teil, festgestellten 
Differenz. Hierzu habe seinerzeit die Verwaltung eine schriftliche Mitteilung zugesagt. Diese sei 
jedoch bis heute nicht erfolgt. 
 
Herr Hennig teilte hierzu mit, dass dieser Tagesordnungspunkt in die Zuständigkeit des 
Fachbereichs 1 fällt. Eine Beantwortung erfolgt von dort. 
 
Der Ausschuss nahm den Bericht zur Kenntnis. 
 


